



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

25 octobre 2023

Les parlementaires canadiens discutent de la sécurité alimentaire, du changement climatique et de l'égalité des sexes au Mexique

Du 27 au 29 septembre 2023, l'[honorabile Rosa Galvez](#), sénatrice, a dirigé la délégation de la [Section canadienne de ParlAmericas](#) à la 7e rencontre du Réseau parlementaire sur le changement climatique de ParlAmericas et à la 15e rencontre du Réseau parlementaire pour l'égalité des genres de ParlAmericas (les deux rencontres ont été tenues conjointement). Les autres délégués étaient l'[honorabile Sharon Burey](#), sénatrice, [Nathalie Sinclair-Desgagné](#), députée, et [Alistair MacGregor](#), député.

Lors de leur réunion à l'occasion de ces rencontres, la sénatrice Galvez et les autres membres du conseil d'administration de ParlAmericas ont décidé, entre autres, d'intégrer le concept de durabilité au mandat du Réseau sur le changement climatique, afin que ce dernier puisse se pencher sur une gamme élargie d'enjeux suscitant l'intérêt des pays membres. Le nouveau nom officiel de ce réseau est donc le Réseau parlementaire sur le changement climatique et la durabilité de ParlAmericas.

Des délégués de 18 pays des Amériques et des Caraïbes ont participé aux rencontres, lors desquelles ils ont entendu des exposés sur la sécurité alimentaire dans les Amériques et les Caraïbes, sur le lien entre cet enjeu et le changement climatique, et sur l'optique genrée et intersectionnelle que les législateurs peuvent employer pour relever les défis en la matière. Des représentants d'organismes multilatéraux et d'organisations de la société civile ont aussi pris la parole, et les délégués, lors de séances de travail, ont discuté des approches novatrices qu'utilisent les divers pays pour combattre la pauvreté et la faim et améliorer le leadership des femmes à cet égard.

La sénatrice Galvez a fait une présentation sur les mesures que prend le gouvernement du Canada pour protéger la sécurité alimentaire et réduire la pauvreté. Elle a souligné que l'apport des changements systémiques nécessaires passait non seulement par la lutte contre le changement climatique, mais aussi par la poursuite de l'égalité des sexes et de l'inclusion sociale.

Enfin, les délégués ont élu [Stephanie Kusie](#), députée (présence virtuelle), au poste de vice-présidente, Amérique du Nord, du Réseau parlementaire pour l'égalité des genres, et réélu la sénatrice canadienne à la charge de présidente du Réseau parlementaire sur le changement climatique et la durabilité.

Au terme de ces élections, Marc Serré, député, président de ParlAmericas et président de la [Section canadienne de ParlAmericas](#), a déclaré : « Je suis très heureux que des membres de la Section canadienne soient au nombre des dirigeants de chacun des réseaux thématiques de ParlAmericas, et je félicite les deux déléguées. La sénatrice Galvez défend avec vigueur l'approche scientifique dans le domaine du changement climatique et de la durabilité; par son expertise et sa détermination, elle est un atout pour son réseau. Quant à Mme Kusie, je ne doute pas qu'elle sera des plus efficace au sein du réseau sur l'égalité des sexes, où elle pourra faire connaître l'expérience et les acquis du Canada et mener un engagement approfondi avec ses homologues internationaux. La présence de parlementaires canadiens à ces postes de leadership renforce la voix du Canada dans tout l'hémisphère et font ressortir que la promotion de l'égalité des sexes et de l'inclusion et la lutte contre le changement climatique sont autant d'enjeux intersectoriels ».

Après les rencontres conjointes des deux Réseaux, la sénatrice Galvez a fait la déclaration suivante : « Ce fut un privilège pour moi de diriger cette délégation de législateurs canadiens qui, forts de leur conviction, ont pu discuter avec des homologues de tout l'hémisphère des enjeux profondément interreliés que sont la sécurité alimentaire, le changement climatique et l'égalité des sexes. La mise en commun des pratiques exemplaires est d'une très grande utilité pour faciliter les progrès sur ces sujets et soutenir globalement le développement durable ».

Fondée en 2001 à Ottawa, [ParlAmericas](#) est la seule institution interparlementaire dont le secrétariat international est au Canada. La [Section canadienne de ParlAmericas](#) travaille de près avec le Secrétariat afin de faire avancer la diplomatie parlementaire et le dialogue politique dans les Amériques et les Caraïbes.

-30-

Pour plus de détails, suivez-nous sur notre compte Twitter :
Twitter : [@DiplomatieParl](#)
Mot-clic : [#CPAM](#)

Pour obtenir une entrevue avec Marc G. Serré, député, président de ParlAmericas et de la Section canadienne de ParlAmericas, veuillez communiquer avec :
Kaylie Dudgeon
(705) 897-2222
marc.serre.c1a@parl.gc.ca